



**GEPRÜFT DURCH DIE BERUFGENOSSENSCHAFT
NAHRUNGSMITTEL UND GASTGEWERBE (BGN)**

BIS ZU 60% GERINGERER KOHLEVERBRAUCH



CO-Katalysator für Shishas

Mit **ShishAir** sparen Sie bares Geld und schützen Ihre Gäste sowie Mitarbeitende.

Einige Shisha-Bars wurden aufgrund der erhöhten Gefahr einer Rauchgasvergiftung bereits vorsorglich vom Ordnungsamt geschlossen. Setzen Sie zum Schutz Ihrer Gäste und Mitarbeiter auf den **ShishAir-Luftfilter** von **InoxAir®**



Sie sparen bares Geld

Unser Kohlenmonoxid-Katalysator spart Ihnen bares Geld durch Reduzierung des Kohleverbrauchs sowie Installation einer kleineren und somit günstigeren Lüftungsanlage.



Filtert ca. 90% CO

Wissenschaftliche Untersuchungen u.a. durch die Berufsgenossenschaft Nahrungsmittel und Gastgewerbe (BGN) belegen einen Wirkungsgrad von ca. 90% bei korrekter Anwendung.



Schutz für Gast und Personal

Zeichnen Sie Ihre Shisha-Bar mit einem gesunden Umfeld für Mitarbeiter und Gäste aus und verschaffen Sie sich dadurch einen Marktvorteil.



Nachhaltigkeit im Fokus

Der ShishAir Kohlenmonoxid-Katalysator ist nicht nur sehr anwenderfreundlich. Alle Teile unseres Filters können bei korrekter Anwendung und einer jährlichen Wartung immer wieder verarbeitet werden.

ShishAir®

invented by **InoxAir**



APPROVED BY THE BERUFGENOSSENSCHAFT
NAHRUNGSMITTEL UND GASTGEWERBE (BGN)

UP TO 60% LESS COAL CONSUMPTION



CO catalyst for shishas

With **ShishAir** you save money and protect your guests and employees.

Some hookah bars have already been closed by the public order office as a precaution due to the increased risk of smoke poisoning. For the protection of your guests and employees, rely on the **ShishAir air filter** from **InoxAir®**



You'll save cash money

Our carbon monoxide catalytic converter saves you money by reducing coal consumption as well as the installation of a smaller and therefore cheaper ventilation system.



Filters approx. 90% CO

Scientific studies by the Berufsgenossenschaft Nahrungsmittel und Gastgewerbe (BGN), among others, prove an efficiency of approx. 90% when used correctly.



Protection for guests and staff

Make your shisha bar stand out with a healthy environment for staff and guests and gain a market advantage.



A focus on sustainability

Our ShishAir carbon monoxide catalyst is not only very user-friendly. All parts of our filter can be processed again and again if used correctly and serviced annually.

Saubere Luft mit ...
InoxAir®

www.shishair.eu